
VERBALE n. 72 - GIUNTA DEL COLLEGIO DEI DIRETTORI DI DIPARTIMENTO
                              UNIVERSITA' "LA SAPIENZA" ROMA
 
 

Il giorno 13/6/2005 alle ore 15,45 si è riunita la Giunta del Collegio dei Direttori di Dipartimento,
presso la Studio del Direttore del Dipartimento di Fisica, per discutere dei seguenti punti all’ordine del
giorno :
 

1.       Comunicazioni.
2.      Approvazione verbale della Giunta del 30/5/2005.
3.      Regolamento dei centri di ricerca (approvazione definitiva della bozza già elaborata).
4.      Parametrazione 2005.
5.      Personale ATAB.
6.      Varie ed eventuali.
 

Sono  presenti  i  professori:  Stefano  BIAGIONI,  Mario  DOCCI,  Guido  MARTINELLI,
Cosimo PALAGIANO, Fabrizio VESTRONI, Francesco VIETRI

Assente giustificato il prof. Giuseppe VENANZONI.
Presiede la riunione il Presidente della Giunta: prof. Mario DOCCI.
Verbalizza la dr. Emanuela GLORIANI.
 

1.      Comunicazioni.
Il PRESIDENTE dà a Francesco Vietri il benvenuto, a nome di tutta la Giunta, e si congratula per la

recente elezione a rappresentante dell’area di medicina avvenuta l’8/6/2005.
DOCCI,  inoltre,  comunica che  la Corte  dei Conti ha disposto  l’indagine  su  “Controllo  sui contratti e
forniture  e  servizi  dell’Università  La  Sapienza  di  Roma,  della  Regione  e  del  Comune  di  Roma”.  Di
conseguenza dall’amministrazione centrale verrà richiesto ad ogni dipartimento l’invio di informazioni
relative  all’indagine per gli anni 2003 e  2004. Si tratterà di compilare  un prospetto per alcuni conti
oggetto di rilevazione, relativi ai bilanci 2003/04 e di indicare l’importo complessivo servizi e forniture.
 
2.     Approvazione verbale di Giunta del 30/5/2005.

Il verbale della seduta della Giunta del 30/5/2005 è approvato all’unanimità.
 

3.     Regolamento dei centri di ricerca (approvazione definitiva della bozza già elaborata).
DOCCI – dopo aver comunicato che una copia delle proposte di modifica è stata inviata a Nino DAZZI

nella  sua  qualità  di  coordinatore  del  Gruppo  di  lavoro  misto  Sa-CdA  per  centri  interuniversitari,
interdipartimentali e consorzi – chiede se vi siano da parte dei presenti ulteriori richieste di modifica al
testo approvato nella seduta del 30/5/2005.
In mancanza di ulteriori rilievi DOCCI sottopone a definitiva approvazione il testo della bozza.

La Giunta approva all’unanimità. 
 
4.     Parametrazione 2005.

VESTRONI  comunica  che,  dall’analisi  dei  dati  non  sono  emerse  delle  difficoltà  specifiche,  ma
piuttosto sono state rilevate alcune anomalie (personale convenzionato con il SSN, mq del dipartimento,
unità  di  personale  ATAB,  etc.)  che  verranno  comunicate  alle  relative  strutture  per  effettuare  una
correzione.

MARTINELLI  propone  di portare  in approvazione  al  Collegio  per  il  2005  gli stessi criteri per  la
parametrazione relativi al 2004 e, riguardo alle strutture che non hanno risposto, propone di applicare
una piccola penalizzazione ai dipartimenti inadempienti, penalizzazione che verrà elevata se i dati non
perverranno entro le ore 24,00 di venerdì 17 giugno.

Dopo uno scambio di vedute la Giunta approva.
MARTINELLI, richiamandosi a quanto più volte ribadito, ricorda inoltre che il SA in data 26/4/2001

ha deliberato che il numero minimo di afferenti ai dipartimenti debba essere 12 per gli atipici e 16 per i
tipici. Propone di ridurre del 5% la dotazione di quei dipartimenti con un numero di afferenti minori di 12
e del 3% con numero di docenti tra 12 e 16.

La Giunta approva.



DOCCI  ricorda di aver  già  segnalato  il  problema in  SA ed  è  del parere  che  il  Collegio  dovrebbe,
partendo dallo screening operato per la parametrazione, inviare una precisa indicazione al SA palesando
l’intenzione di voler discutere della situazione delle strutture sottosoglia.

 
5.     Personale ATAB

MARTINELLI rammenta che recentemente in CdA si è parlato dell’assegnazione di nuovi posti di
personale ATAB ai dipartimenti. A seguito di quanto fatto notare in Consiglio, in merito all’esistenza di
strutture notevolmente sotto dimensionate, si ritiene sia presumibile che ai dipartimenti con un numero
di afferenti minore di 16 non venga assegnato nuovo personale ATAB.

DOCCI propone di  richiedere ai dipartimenti la situazione del personale ATAB relativa agli anni 1995
e 2000. Se il Collegio darà la sua approvazione si potrà conseguentemente presentare una proposta in
SA.

La Giunta approva.
 

6.     Varie ed eventuali.
DOCCI  brevemente  accenna  alla  questione  sottopostaGli  dalla  dr.  Maria  Ester  Scarano  -

coordinatrice dell’ufficio Valorizzazione, Ricerca scientifica e invenzioni – in merito all’Atto di indirizzo in
materia di contratti e convenzioni per prestazioni in collaborazione e per conto terzi.
L’art.50 del RAFC prevede che l’Atto di indirizzo in materia venga emanato dopo aver consultato il SA ed
il Collegio dei Direttori di Dipartimento. Trattandosi di argomento importante e di complessa trattazione
il PRESIDENTE propone di rinviarne la discussione alla successiva seduta.

La Giunta approva.
 
La seduta è tolta alle ore 18,30.

 
 

    IL SEGRETARIO                                                                      IL PRESIDENTE
          Emanuela Gloriani                                                                           Mario Docci
 
 
 

 


